

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 16. Juni 2014

Hägendorf: Gartenhaus in Vollbrand

In der Nacht auf Montag geriet ein Gartenhaus in Hägendorf in Brand. Der Brand wurde gemäss ersten Ermittlungen durch nicht vollständig erkaltete Asche ausgelöst. Es entstand Sachschaden.

Ein Anwohner meldete am Montag, 16. Juni 2014, gegen 0.20 Uhr, dass an der Grossmattstrasse in Hägendorf ein Gartenhaus in Vollbrand stehe. Die Feuerwehr Untergäu konnte das Feuer rasch löschen. Gemäss Abklärungen der Brandermittler der Kantonspolizei Solothurn wurde das Feuer durch noch nicht vollständig erkaltete Asche, welche im Gartenhaus in einem Sack deponiert war, ausgelöst. Die Materialien um die Asche herum wurden durch Glut und Hitzeabstrahlung über einen längeren Zeitraum erhitzt. Der dadurch entstandene Glimmbrand weitete sich zu einem Vollbrand aus. Am Gartenhaus entstand Sachschaden in der Höhe von mehreren 10'000 Franken. Personen wurden keine verletzt.

